

# 医局だより



## 日本産科婦人科学会

---

お久しぶりになってしまいました。医局だより開始早々すみません。

じめじめと梅雨らしくなってきましたが、東京医科歯科大学周産女性診療科は今日もさわやかに頑張っています！...と思っています！

7月になりました。4月から6月は多くの学会がありました。そして、産婦人科で最も大きな学会である日本産科婦人科学会学術集会が、今年は広島で4月13-16日に開かれました。医局員も多く参加し発表もしてきました。そして中筋貴史先生がInternational Session Awardを受賞されました。おめでとうございます！！他にも様々な学会がありました。特にシンガポールで開かれたアジア太平洋閉経学会（Asia Pacific Menopause Federation）では、寺内公一先生が最優秀口演賞を受賞されました。おめでとうございます！！今後も皆で切磋琢磨し、臨床も研究も学会発表も盛り上げていきます！

さて、最近私たちの医局では、医学生や研修医などにも広く東京医科歯科大学の産婦人科を知ってもらい興味をもっていただくために、臨床研修説明会を行っています。6月1日に今年度1回目の説明会&懇親会を行い多くの先生方に来てもらいました。私たちも刺激を受け今後も説明会を積極的に行っていこうと思いました。次回は7月22日に予定しておりますので興味ある方はご連絡ください。さらにその次も検討中ですので、7月22日に参加できない方も是非ご連絡ください！

最後に日本産科婦人科学会学術集会、現地同窓会での写真をご覧ください。「かき船かなわ」という美味しい牡蠣の食べれる老舗の素敵なお店でした。

全員での集合写真です。和気あいあい、楽しかったです！



こちらは尾林先生の締め挨拶 (...だったかな?) です。なんかみんな大爆笑しています。つまり真剣に聞いています！



こちらは宮坂教授とレジデントです。これまた良い笑顔です！



医局だよりを読んでいただきありがとうございました！  
また更新しますので、是非HPに遊びにきてください！

2017年7月3日